

www.goyenechea.com

VASCONIA BORGOÑA, 2006



Historia de Goyenechea

Goyenechea fue fundada en 1868 por los hermanos Santiago y Narciso, inmigrantes españoles que iniciaron sus actividades comerciales con almacenes de vinos y licores en Buenos Aires, adquiriendo luego los viñedos y bodega de Villa Atuel. Nuestro nombre de origen vasco, significa "la casa de arriba".

Hoy la quinta generación Goyenechea mantiene la propiedad y dirección de la firma, constituyéndose así como una de las bodegas más antiguas del país.

El vino en un principio se comercializó preferentemente en barricas o toneles, cargados por ferrocarril desde la bodega. La distribución abarcó todo el país. La tercera generación de la familia -españoles- dirige entonces la empresa durante gran parte de la primera mitad del siglo. El vino embotellado comienza a ser reconocido con marcas como "Marqués del Nevado", "Vasconia" y "Patria".

Hacia 1965 ingresa en la empresa la cuarta generación -argentina- y la actividad se desplaza exclusivamente hacia el vino fino embotellado. En 1993 funda e integra el primer Consejo de Denominación de Origen Controlada (San Rafael) de la Argentina y es la primera bodega americana que exporta un vino con D.O.C.: el Chardonnay de ese año.

Un año más tarde, se termina la relación con la asociación de Angus comienza la comercialización exclusiva de la marca "Goyenechea" en el mercado argentino e internacional.

Finalmente, en 1998 ingresa la quinta generación familiar y se transforma la Sociedad

Fevereiro de 2009. - DESCARTADO